

Selon une enquête Profacts commanditée par Le Moniteur Automobile

12% DES AUTOMOBILISTES BELGES SE DISENT PRÊTS À PASSER À UNE VOITURE ÉLECTRIQUE

Alors que le Salon de l'Auto et de la Moto ouvrira ses portes ce 12 janvier, Le Moniteur Automobile s'apprête à publier une enquête sur la mobilité en Belgique. Les conclusions de ce sondage mené auprès d'un échantillon représentatif de la population s'avèrent aussi intéressantes qu'étonnantes dans bien des domaines.

Plus que jamais, il sera question de mobilité dans les prochains jours à l'occasion du 96^e Salon de l'Auto et de la Moto qui se tiendra, du 12 au 21 janvier, sur le plateau du Heysel à Bruxelles.

«Le moment nous paraît judicieux pour connaître le rapport qui lie nos compatriotes à la mobilité», observe Xavier Daffe, le rédacteur en chef du *Moniteur Automobile*.

«Nous nous sentons très concernés par ce problème qui affecte la plupart d'entre nous. Bien sûr, notre magazine spécialisé accorde un large espace à l'essai des nouveaux modèles. C'est notre ADN depuis près de 60 ans. Mais nous pensons aussi que trop d'autos tue l'auto. Aussi, nous nous intéressons à la mobilité au sens large et aux différentes solutions proposées à l'automobiliste. C'est dans ce contexte que nous avons commandité une enquête à l'institut indépendant Profacts afin de savoir, notamment, si le Belge était prêt à se passer de sa voiture, qu'elle soit privée ou de société.»

L'enquête quantitative en ligne s'est déroulée du 5 au 17 décembre 2017 sur un échantillon représentatif de 1.003 personnes de la population belge adulte. Elle concernait 49% d'hommes et 51% de femmes, 58% de néerlandophones, 32% de Wallons et 10% de

Bruxellois. Les tranches d'âges, les lieux de résidence, le degré d'éducation, le métier étaient autant de critères qui ont permis d'établir l'échantillon.

De nombreux éléments de l'analyse interpellent.

Ainsi, il ressort de l'enquête que les voitures électriques et hybrides commencent lentement à être envisagées par les automobilistes: 12% d'entre eux estiment «probable» l'achat d'une voiture électrique à moyen terme. D'autre part, 30% des Belges déclarent qu'ils achèteront une voiture avec un moteur thermique plus «vert» lors du remplacement de leur véhicule actuel, preuve que les préoccupations environnementales commencent à être prises en compte.

Mais à l'inverse, si l'on propose aux détenteurs d'une voiture de société une compensation nette mensuelle en échange de leur véhicule, 5% seulement se disent prêts à accepter.

L'analyse complète de l'enquête paraîtra dans *Le Moniteur Automobile* du 19 janvier prochain.

NOTE AUX RÉDACTIONS

Pour tout renseignement complémentaire à propos de cette enquête, veuillez contacter Xavier Daffe au 0475 93 80 22. ■